
答弁者 質問事項 質問議員

教 育 長
コンクールへの出品状況につい
て

北川　かずとし

教 育 長
保育園・幼稚園における保育・
教育の取り組みについて

北川　かずとし

町 長
農耕作業用自動車のナンバー登
録の周知と現状について

北川　かずとし

町 長 改良住宅譲渡事業について 北川　かずとし

町 長
役場庁舎増改築の早期着手につ
いて

北川　かずとし

町 長
大町区における区長推薦による
役員選出について

中島　政幸

町 長
ふるさと納税にかかる経費およ
び予算充当について

中島　政幸

町 長
豊郷小学校旧校舎活用基金の使
い道について

中島　政幸

町 長 みたび、副町長の選任を問う。 鈴木　べんいち

町 長
引き続き、国保の引き下げを問
 う。

鈴木　べんいち

町 長
財務規則第4条にもとづく契約は
どうなったのか。

鈴木　べんいち

町 長
教 育 長

バンガローの解体問題を問う。 鈴木　べんいち
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答弁者 質問事項 質問議員

町 長
「介護保険に関する請願」の採
択をどう受け止めるのか。

鈴木　べんいち

町 長
改良住宅境界線工事にかかる
「やり直し」工事の費用負担を
問う。

鈴木　べんいち

町 長 高齢者の事故防止対策を問う 村岸　善一

町 長 防災訓練について 村岸　善一

教 育 長 米飯給食の拡大を 西澤　博一

町 長
固定資産税前納報奨金制度の廃
止について

西澤　博一

町 長 耕作放棄地の防止策を問う 西澤　博一

町 長
教 育 長

学童保育の専用施設化と指導員
の待遇改善を。

今村　恵美子

町 長
教 育 長

多子家庭への子育て支援を 今村　恵美子

町 長
教 育 長

町独自の給付奨学制度の実施
 を。

今村　恵美子

町 長
安心して受けられる介護保険を
めざして。

今村　恵美子

町 長
談合の出来ない入札制度の導入
 を。

今村　恵美子
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